



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A

El barco de “La Costa de Madrid” ya preside la rotonda de la M-501

- Comunidad de Madrid y Ayuntamiento finalizan las obras de remodelación de la primera rotonda de acceso al pueblo desde la carretera M-501.
- Nuevo diseño, jardinería, riego, iluminación... y un gran barco con el lema San Martín de Valdeiglesias ‘‘La Costa de Madrid’’ dan la bienvenida a todo el que accede a nuestro pueblo.
- La Dirección General de Carreteras ha financiado la práctica totalidad de la inversión.
- El Ayuntamiento únicamente ha corrido con los gastos de la escultura que ascendieron a 12.818 € (IVA incluido)

San Martín de Valdeiglesias a 24 de julio de 2009. San Martín de Valdeiglesias acaba de estrenar el nuevo diseño de la rotonda de acceso a la localidad desde la carretera M-501. Desde hace pocos días la gran escultura de un barco preside la primera entrada al municipio desde Madrid.

La Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento han finalizado las obras de remodelación que han transformado por completo el diseño de la rotonda. Durante más de un mes se han realizado trabajos para llevar canalizaciones de riego e iluminación, plantación de un nuevo ajardinamiento con diferentes variedades de plantas. En la decoración también se han utilizado piedra, arena y caucho reciclado en color azul para simular el agua del embalse de San Juan.

Un nuevo símbolo para San Martín.

Desde el Ayuntamiento se anunció que la decoración de esta rotonda respondería al motivo: San Martín de Valdeiglesias ‘‘La Costa de Madrid’’. En clara referencia al mayor activo diferenciador de la localidad, el embalse de San Juan que es la única balsa de agua navegable a vela, motor y apta para el baño de la zona centro de la Península Ibérica y que convierte a San Martín de Valdeiglesias en la Costa de Madrid.

El Concejal de Obras y Urbanismos, Guillermo Yuste, recalca esta idea ‘‘*Tal y como anunciamos entre nuestras prioridades para esta legislatura estaba la de adecentar y poner a la altura de nuestro pueblo las rotondas de acceso desde la M-501; y que mejor forma de transmitir una idea de San Martín que dejar claro lo que más nos*



Crecemos
contigo



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A

diferencia de todos los pueblos de alrededor: que tenemos 20 km de costa para disfrutar del mejor turismo de agua que se puede encontrar en 400 km.”

Por estos motivos se eligió la escultura de un barco, como la mejor forma de transmitir esta idea de turismo ligado al agua y a los deportes náuticos. Esta obra finalmente se amplió y tiene un ancho de 7,5 m y una altura de 9 m. Su coste total ha sido de 12.818 € y ha sido realizado en acero corten.

NOTA DE PRENSA



Crecemos
contigo



Imagen 01.- Vista de la escultura que preside la rotonda de acceso a San Martín de Valdeiglesias desde la M-501.